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１ スマートシティ構想についての質問 

(1) スマートシティ構想について 

ア  現在策定中の上田市スマートシティ化推進計画と第二次上田市総合計画後期まち

づくり計画の項目はどのように関連しているか。今後、相関図を作成するなどにより、政

策の見える化を図る必要があると考えるが、対応することはできるか。 

イ  コロナ禍により新しい生活様式の実践を求める中で、ヘルスリテラシーの向上は重要

であるが、現在の事業や今後の健康推進事業を進める上でどのように位置づけていく

か。平成 31 年３月の一般質問では、「小中学校での生きる力の教育の現状と課題」を

確認したが、現在の状況はどうか。健康に関する施策との関連づけやスマートシティで

のデザインの視点を踏まえた市長部局と教育委員会との連携はどのように考えるか。 

ウ  スマートシティ構想では街並みのデザインは重要な要素であり、土地の有効活用は

大きく関連することを踏まえる中で、以下の状況についてはどうか。 

(ｱ) 近年、大規模災害が多発しており、倒壊寸前の空き家が倒壊するなどの被害が懸

念されるが、現況と対応の実績はどうか。また、課題は何か。 

(ｲ) 建築基準法による接道義務を満たさないことで活用困難となっている物件数はどの

程度あるか。今後、課題解決に向けて、区画整備を進める必要があると考えるが、見

解はどうか。 

(ｳ) 区画整備計画の現状と課題は何か。また、市内中心部の密集地域の整備を検討し

てはどうか。 

(ｴ) 都市計画とスマートシティ構想の関係性はどうか。 

エ  様々な施策が連動するように設計するためにはＩＣＴ技術やビッグデータの活用が必

要であるが、スマートシティ構想についてのビジョンはどうか。 

 

 


